



社会新報 (岡山版)

2022年8月1日

(9条改憲阻止・平和)

社会民主党全国連合機関紙宣伝局(毎週水発行)
〒104-0043 東京都中央区湊3-18-17マルキ複本ビル5F
Tel.03-3553-3731 1部 〒168円・月720円

岡山市北区辰巳22-103 Tel. 086-242-5510

発行責任者 武本恒夫

http://www.sdp.or.jp/okayama/index.html e-mail : shamin_okayama@fancy.ocn.ne.jp

がんこに平和! くらしが一番!

新型コロナの記録的な拡大が続き、それでも経済を回すため行動規制はしないという。集会・イベントなど休止が続いたが、最大限の対策と配慮の上いくつかの活動も再開している。今年には核兵器禁止条約の締約国会議が開かれた。残念ながら日本は未締約国であり、オブザーバー参加もなかったが、核廃絶の流れは確実な方向性をもって流れ始めている。77年前と同じ暑い中、27日、非核・平和行進の岡山・広島引継ぎ式が行われた。



大椿副党首 来岡

厳しい参院選を終えたばかりの大椿副党首が、比例重点ブロックへのあいさつ回りで14日、県連合に寄られ、懇談した。選挙戦初盤から政党要件が厳しいとみられ、苦戦が予想されていたが、選挙戦終盤頃から潮目が変わった。全国の党員、支援者の必死の頑張りのもと、いまでは当たり前となっていることでも福島党首が積み上げてきたことが再評価された。だからこそ国会には福島党首が必要とSNS上で注目度アップされたり、「合流」問題での組織的危機には負けないとの想いが働いたこと、また憲法最大の危機と言われる国会に「社民党なくしたらいいけん」の声が社民党を押し上げていただいた、と話した。文責：野崎

今年も暑い夏がやってきた。コロナ感染が続くなか7月27日、3年ぶりに非核平和行進が行われた。出発地の笠岡市・太陽の広場には岡山からバスで参加組と現地交流の労組・団体など約40名が参加。出発時の気温31度、ほとんど無風の中、県境の福山市・大門まで6km、旧国道沿いの古い街並みや青々とした水田を見ながら行進。宣伝力からは、ウクライナ問題に乗じた敵基地攻撃論や核共有論を批判「武力で平和は作れない。平和憲法を護ろう」などと訴えた。

途中2回の休憩を入れて約2時間後、広島行進団に拍手で迎えられ大門に着引継ぎ式では岡山側の鳥越議長(写真)、広島行進団

【投稿TY】参院選、社民党に託したもの

世界から批判の中、ロシアのウクライナ侵攻が5ヶ月を越えた。戦争の悲惨な実相は、連日のニュースで伝えられる。しかし、いのちを奪い合う戦争継続の武器を次々と送り込んで、戦争終結への外交努力は全く聞こえてこない。参院選



党県連合活動日誌

- 7/1- 参院選
- 7/4-9 参院選 メガホン活動
- 7/10 投票日
- 7/11 岡山版「参院選号外」発行
- 7/12 関係先あいさつ回り・電話
- 7/14 大椿ゆうこ副党首・来岡 懇談
- 7/15 党宣伝力一引き取り(東広島・武本)
- 7/17 岡山市平和推進協(武本)
- 7/18 江田五月を偲ぶ会(宮田)
- 7/19 さよなら原発実行委(武本)
- 7/27 原水禁平和行進 笠岡⇒大門

ではここぞとばかり、日本の防衛予算の2倍化、敵基地攻撃能力の保有や核共有論まで声高に叫ばれた。また、エネルギー費高騰や穀物輸出の停滞で、世界的な経済混乱も危惧される。生活必需品の高騰は、年金削減と重なりWパンチだ。コロナ禍の直撃を受け、非正規雇用者や生活困窮者の実態も多く報告される。社民党は、「がんこに平和! くらしが一番!」を掲げ参院選を戦った。参院選後、憲法9条改憲の動きの加速が予想される。厳しいと言われた政党要件確保だが「社民党をなくしてはならない」という、このスローガンもあつたように思う。改憲阻止へ全力で向きあうてほしい。(哲)



国・ジョンソン首相が、その座を降りた。コロナ感染拡大のさ中、幾度もパーティを開いていたことへの批判が背景といたことへの鈍感。野党は傍観(朝日7/14付)の記事で、ジョンソン首相のテレビ対談が取り上げられている。その要旨は、高齢の年金生活者が光熱費の急騰に自衛手段として一日一食の「節約」や、光熱費節約のため高齢者用無料バスを使って一日中バスに乗って、「ほかに何を節約すべきか」と問いかける▼その時、かのジョンソン首相の「24時間無料バスを導入したのは私です」という誇らしげな口調に、テレビ司会者が表情を凍らせたと伝えていた▼奇しくも同じ日の「声」欄に日本の政治家の参院選での応援演説が取り上げられている。曰く「弱い子がいじめられる。強いやつはいじめられない。国もおんなじ。弱そうない。国がやられる」。だから防衛費の2倍化なのか▼英首相辞任の背景に「人々の生活苦に対する理解の欠如」を見た英国民に拍手か! では? (の

定例学習・読者会

「新報」読者会

8月9日(第2火) 中止

8月26日(月末金) 18時

※コロナ状況により変更あり
いずれも辰巳・新事務所

一案内

県連合お盆休み
8月13-15日

8/24(水) 社民党定例街宣
18:00マツキヨ前

8/27(土): 予定
市民と立憲野党合同宣伝
17:00マツキヨ前

社民党サポーター募集中
年会費1000円オンライン申し込み⇒
https://sdp.or.jp/sdp-supporter/